

COMPETICIONES

Teucro y Cangas no jugarán la Asobal por problemas económicos

Palco23
16 jul 2015 - 18:44

El deporte profesional español vuelve a ver cómo los problemas económicos frenan los ascensos. Después de que la ACB impidiera la inscripción del Autocid Burgos y el Ourense, ahora ha sido la Asobal la que ha dejado fuera de la élite del balonmano español a SD Teucro y CBM Cangas do Morrazo. Ambos se quedan fuera por no cumplir los requisitos económicos y administrativos, después de haber ascendido desde la División de Honor.

Las plazas podrían ser cubiertas por el Balonmano Zamora y el Juanfersa Gijón, los dos equipos descendidos, pero este extremo aún no ha sido confirmado por la patronal. Eso sí, en el comunicado enviado tras la asamblea sí confirma que ya han recibido "un requerimiento efectuado por un club interesado en obtener una posible plaza si se producían incumplimientos en la presentación de la documentación correspondiente y/o pago de las obligaciones económicas".

Según la Asobal, el SD Teucro presentó "la solicitud de inscripción en las competiciones fuera del plazo establecido a pesar de haber sido requerido hasta en tres ocasiones anteriormente a dicho momento para que cumplimentara en tiempo y forma dicha solicitud", Además, "dicho club tampoco ha cumplido el acuerdo adoptado en la Asamblea General del 6 de Junio de 2015 con respecto al pago en la cuenta bancaria de Asobal de la cuota de acceso, siendo dicho requisito igualmente de obligado cumplimiento para su participación".

Si no han variado las cifras respecto a las últimas temporadas, la cuota de acceso a la Asobal se situaba en 75.000 euros, mientras que la de participación rondaba los 40.000 euros. Más allá de no abonar estas cantidades, el Teucro de Pontevedra tampoco había presentado "los preceptivos avales cuyo plazo de presentación finalizó a las 24 horas del día de ayer, cuando dicha presentación es también un requisito indispensable para poder participar en las competiciones".

El Cangas do Morrazo sí ha presentado los avales, aunque lo ha hecho hoy y fuera de plazo. Tampoco había realizado el pago de la cuota de acceso a la competición, que como ya se ha indicado es un paso necesario para poder disputar la misma en la temporada 2015-2016.

En la asamblea de hoy, la Asobal también ha ratificado por unanimidad la renovación del acuerdo de patrocinio con Bauhaus, así como la incorporación como nuevos asociados de los siguientes clubes: Go Fit Sinfin, CB Benidorm y CB Puente Genil.